

# *La plage Pesquero accueillera le premier hôtel Star Prestige d'Iberostar à Cuba*

---



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Le site web du journal Ahora de la province d'Holguin annonce que la plage Estero, dans le nord de cette province cubaine, accueillera le premier hôtel Star Prestige du groupe hôtelier Iberostar.

L'inauguration est prévue au mois de novembre. L'hôtel comptera 638 chambres dont 2 suites présidentielles et disposera d'un parc aquatique, un attrait, signale [www.ahora.cu](http://www.ahora.cu), qui distingue Iberostar dans notre pays.

Iberostar, principal sponsor du festival international de cinéma de Gibara, un village de pêcheurs non loin de la plage Pesquero gère dans ce site touristique le Yacht Club, le restaurant Rio de Mares, le centre culturel Siglo XX, le bar El Coral et les hôtels Ordoño, Arsenita, Plaza Colon et El Faro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/166440-la-plage-pesquero-accueillera-le-premier-hotel-star-prestige-diberostar-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**